

ПРАВИЛА И УСЛОВИЯ ИСПОЛЬЗОВАНИЯ САЙТА

Эта страница содержит правила и условия ("**Правила**") для сайта <https://ventureforum.asia/> (далее "**Сайт**"), владельцем которого является MOST Media Limited (далее - "**MOST**", "**мы**", "**нас**", "**наш**"). Пользуясь этим Сайтом, вы соглашаетесь соблюдать данные правила, все применимые законы и постановления, и соглашаетесь, что вы ответственны за соблюдение любых применимых местных законов.

Данные правила могут иногда обновляться. MOST может вносить изменения в настоящие правила в одностороннем порядке. Ответственность за своевременное ознакомление с изменениями лежит на пользователе данного Сайта. Мы рекомендуем проверять эту страницу на предмет обновлений не реже раза в месяц. Пользуясь данным Сайтом, вы соглашаетесь соблюдать текущую версию этих правил.

1. ИСПОЛЬЗОВАНИЕ САЙТА

- 1.1. Вам разрешено пользоваться данным Сайтом для своих личных и корпоративных нужд, распечатывать, а также скачивать материалы с данного Сайта, при условии, что вы не будете изменять их содержимое без согласия правообладателя. Вы также вольны добавлять страницы данного сайта в закладки, делиться ссылками, направляющими других на содержимое данного Сайта. В иных случаях материалы с данного Сайта не должны быть воспроизведены или переизданы онлайн либо оффлайн без разрешения правообладателя.
- 1.2. Данный Сайт не использует файлы cookie.

2. ИНТЕЛЛЕКТУАЛЬНАЯ СОБСТВЕННОСТЬ

- 2.1. Все материалы, размещенные на данном Сайте, являются интеллектуальной собственностью компании MOST.
- 2.2. Авторские и смежные права на все материалы, размещаемые на данном Сайте, являются собственностью MOST или наших лицензиаров и не должны быть воспроизведены без нашего предварительного письменного согласия.
- 2.3. Согласие может быть получено в простой письменной форме по почте, электронной почте и/или факсу. Согласие должно быть выражено однозначно и недвусмысленно и быть заверено цифровой подписью или изображением подписи генерального директора MOST.
- 2.4. Никакая часть этого сайта не может быть воспроизведена без предварительного письменного разрешения правообладателя.

3. ПЕРИОДЫ РАБОТОСПОСОБНОСТИ САЙТА

TERMS AND CONDITIONS OF USE OF THE SITE

This page contains the rules and conditions ("**Rules**") for site <https://ventureforum.asia/> ("**Site**"), which is owned by MOST Media Limited's (hereinafter - "**MOST**", "**we**", "**us**", "**our**"). By using this Site, you agree to comply with these rules, all applicable laws and regulations, and agree that you are responsible for compliance with any applicable local laws.

These rules may be updated from time to time. MOST may change these rules unilaterally. It is the responsibility of the user of this Web site to make sure you are aware of any changes in a timely manner. We recommend that you check this page for updates at least once a month. By using this Site, you agree to abide by the current version of these rules.

1. USE OF THE SITE

- 1.1 You are permitted to use this Site for your personal and corporate use, to print, and to download materials from this Site, provided that you do not modify the content without the consent of the copyright holder. You are also free to bookmark this site, share links directing others to the content of this Site. Otherwise, materials from this Site must not be reproduced or republished online or offline without the permission of the copyright holder.
- 1.2 This Site does not use cookies.

2 INTELLECTUAL PROPERTY

- 2.1. All materials on this Site are the intellectual property of MOST.
- 2.2. Copyright and related rights in all materials on this Site are the property of MOST or our licensors and must not be reproduced without our prior written consent.
- 2.3. Consent may be obtained in plain written form by mail, email and/or fax. The consent must be expressed unambiguously and unambiguously and must be digitally signed or depicted by the signature of the Chief Executive Officer of MOST.
- 2.4. No part of this site may be reproduced without the prior written permission of the copyright holder.

3. PERIODS OF SITE UPTIME

- 3.1. We take all reasonable steps to ensure that this Site is available 24 hours a day, 7 days a week.
- 3.2. We understand that the availability of the Site is an important part of its image and an integral part of its reputation. However, we cannot guarantee that this Site will be available at all times, as we cannot entirely rule out factors outside of our control.

4. LINKS TO AND FROM OTHER SITES

3.1. Мы принимаем все разумные меры по обеспечению круглосуточной доступности данного Сайта.

3.2. Мы понимаем, что доступность сайта является важной частью имиджа и составным элементом репутации. Тем не менее, мы не можем гарантировать постоянную доступность данного сайта, поскольку не можем полностью исключить действия факторов, не зависящих от нас.

4. ССЫЛКИ НА ДРУГИЕ САЙТЫ И С ДРУГИХ САЙТОВ

4.1. Любые ссылки на сторонние Сайты, расположенные на этом Сайте предназначены только для вашего удобства. Мы не несем никакой ответственности за содержание таких Сайтов третьих лиц и организаций или за их содержание. Мы не поддерживаем сторонние Сайты и не представляем их владельцев и/или авторов любого материала, опубликованного на них. Если вы перейдете на сторонний Сайт, связанный с данным Сайтом ссылкой, вы сделаете это на свой страх и риск.

4.2. Если вы хотите сослаться на данный Сайт, вы можете сделать это только на том основании, что вы ссылаетесь, но не воспроизводите любую страницу с данного Сайта и при соблюдении следующих условий:

- a) вы ни коим образом не обозначаете, что мы поддерживаем какие-либо услуги или продукты, если это не было специально согласовано с нами и вами не получено соответствующее уведомление от нас в простой письменной форме;
- b) вы не искажаете ваши отношения с нами и/или не представляете ложную информацию о нашей компании;
- c) вы не ссылаетесь с Сайта, который не принадлежит вам; и
- d) ваш сайт не содержит материалов, которые являются оскорбительными, противоречивыми, нарушают какие-либо права на интеллектуальную собственность или другие права любого другого человека и/или организации или противоречат каким-либо образом любым применимым законам.

4.3. Если вы все же будете ссылаться на наш Сайт в нарушение данных правил, то вы в полной мере компенсируете нам любые убытки или ущерб, понесенный в результате ваших действий.

5. ОТКАЗ ОТ ОТВЕТСТВЕННОСТИ

5.1. Данный Сайт предназначен исключительно для информационных целей, и мы не гарантируем правильность и полноту материалов на данном Сайте. Мы можем вносить изменения в

4.1. Any links to third-party Sites located on this Site are for your convenience only. We are not responsible in any way for the content of such third-party Sites or organizations. We do not endorse third-party Sites and do not represent the owners and/or authors of any material published on them. If you go to a third-party Site linked to this Site, you do so at your own risk.

4.2. If you wish to link to this Site, you may do so only on the basis that you are linking to, but not reproducing, any page from this Site and subject to the following conditions

- a) you do not in any way indicate that we endorse any services or products unless specifically agreed to by us and you have received proper notice from us in plain writing;
- b) you do not misrepresent your relationship with us and/or present false information about our company;
- c) you are not linking from a Site that does not belong to you; and
- d) your site does not contain material that is abusive, controversial, violates any intellectual property or other rights of any other person and/or entity, or contrary in any way to any applicable laws.

4.3. If you do link to our Site in violation of these rules, you will fully compensate us for any loss or damage incurred as a result of your actions.

5. DISCLAIMER OF LIABILITY

5.1. This Site is for information purposes only and we do not warrant the accuracy or completeness of the material on this Site. We may make changes to the materials on this Site at any time without notice.

5.2. The materials on this site may be out of date or, in rare cases, incorrect, and we make no representation or warranty that such materials are correct or up to date.

5.3. The materials on this Site are provided without conditions or warranties of any kind. To the fullest extent permitted by law, we provide access to and use of this Site on the basis that we exclude all representations, warranties and conditions, which except these terms and conditions may apply to this Site. The materials on this web site are provided "as is" and your use of them is at your own risk.

5.4. The information contained in this Site is general information and commentary.

6. LIABILITY DISCLAIMER

6.1. Neither we nor any other party (whether or not involved in creating, maintaining or providing this Site), are responsible or liable for any damage or injury that you or a third party may suffer as a result of your or their use of our Site.

материалы на данном Сайте в любое время и без предварительного уведомления.

- 5.2. Материалы на этом сайте могут быть устаревшими или, в редких случаях, неправильными, и мы не даем никаких обязательств и гарантий в том, что подобные материалы являются правильными или актуальными.
- 5.3. Материалы на данном Сайте предоставляются без каких-либо условий или гарантий любого рода. В максимальной степени, разрешенной законом, мы предоставляем доступ к этому Сайту и возможность использования данного Сайта на том основании, что мы исключаем все заверения, гарантии и условия, которые за исключением данных правил могут иметь силу в отношении данного Сайта. Материалы на данном Сайте предоставляются «как есть», и вы используете их на свой страх и риск.
- 5.4. Информация, содержащаяся на данном Сайте, является общей информацией и комментариями.

6. ОСВОБОЖДЕНИЕ ОТ ОТВЕТСТВЕННОСТИ

- 6.1. Ни мы, ни любая другая сторона (участвующая или нет в создании, обслуживании или предоставлении этого Сайта), не несем ответственности и не отвечаем за любой ущерб или повреждения, которые могут быть причинены вам или третьей стороне в результате вашего или их использования нашего Сайта.
- 6.2. Это освобождение включает обслуживание или затраты на ремонт и, без ограничения, любые другие прямые, не прямые или косвенные потери, правонарушения или соглашения, или иные действия, связанные с данным Сайтом.

7. ПРЕКРАЩЕНИЕ ИСПОЛЬЗОВАНИЯ

- 7.1. Вы соглашаетесь, что мы можем, по нашему собственному усмотрению, прекратить или приостановить доступ ко всему или части данного Сайта с или без предварительного уведомления и по любой причине, в том числе, без ограничения, за нарушение данных правил.

8. ЮРИСДИКЦИЯ

- 8.1. Данные правила будут регулироваться и толковаться в соответствии с законодательством Международного Финансового Центра Астана. Используя данный Сайт, вы соглашаетесь, что любые споры, возникающие в связи с данным Сайтом, являются предметом исключительной юрисдикции Международного Финансового Центра Астана.

- 6.2. This exemption includes maintenance or repair costs and, without limitation, any other direct, indirect or consequential loss, tort or agreement, or other actions connected with the Site.

7. TERMINATION OF USE

- 7.1. You agree that we may, in our sole discretion, terminate or suspend access to all or part of this Site with or without notice and for any reason, including, without limitation, for breach of these rules.

8. ADMINISTRATIVE JURISDICTION.

- 8.1. These rules will be governed by and construed in accordance with the laws of the Astana International Financial Centre. By using this web site, you agree that any disputes arising in connection with this web site are subject to the exclusive jurisdiction of the Astana International Financial Centre.